

COMUNICADO

Consejo Colombiano de Relaciones Internacionales (CORI) rechaza el atentado contra Miguel Uribe Turbay

El Consejo Colombiano de Relaciones Internacionales (CORI) expresa su más enérgico rechazo al lamentable atentado contra el senador y pre-candidato presidencial Miguel Uribe Turbay.

Hace sus votos por su pronta recuperación, al tiempo que expresa su solidaridad con su esposa, hijos y familia.

Condena la incitación y el uso de la violencia, la polarización política y los discursos de odio, que socavan las bases de la institucionalidad democrática, las libertades, la convivencia pacífica y los derechos humanos. Igualmente, estos atentan contra la división de los poderes en Colombia.

Nuestros gobernantes, en consecuencia, deben tener conciencia del alcance de sus palabras, las cuales puedan servir para la unidad nacional, o para la generación de nuevas fuentes de violencia.

Hace un llamado al gobierno nacional para que adopte -a la brevedad- todas las medidas que permitan garantizar la integridad de todos los candidatos de cara a las elecciones de 2026.

Estos comicios deben transcurrir de forma segura, libre y transparente en todo el territorio nacional, sin excepción alguna, que exigen una observación cercana y vigilante de la comunidad internacional para salvaguardar la continuidad de nuestra democracia.

Bogotá, D. C., junio 8 de 2025